



Pressemitteilung

Gummersbach, 8. Januar 2020

Mit neuen Trikots in die nächste Runde



Betreuer Robert Giebler, die Kids der SpVg Dümmlinghausen-Bernberg, der Trainer und Jugend-Geschäftsführer Rudi Warkentin sowie Vanessa Weiss von der Sparkasse in Bernberg freuen sich über die neuen Trikots (von links, Foto: Wolfgang Abegg).

Das hat er sich verdient, der Fußballnachwuchs der Spielvereinigung Dümmlinghausen-Bernberg. Bei der Sparkassen-Junior-Liga hat er sich in der Qualifikationsrunde gegen den TSV Germania Windeck mit 6:5 den Sieg erkämpft und ist nun eine Runde weiter.

Den Sieg nahm unsere Leiterin der Filiale der Sparkasse Gummersbach in Bernberg, Vanessa Weiss, nun zum Anlass, im Vereinsheim persönlich der jungen Mannschaft zu gratulieren. Mitgebracht hat sie dabei neue Trikots, die extra für die Sparkassen-Junior-Liga angefertigt wurden. Die Kids, ihre Eltern und Betreuer freuten sich über den Motivationsschub. „Ich drücke euch für die nächsten Spiele fest die Daumen“, versprach Vanessa Weiss, „vielleicht sehen wir uns zu einer Siegesfeier wieder.“

In der Sparkassen-Junior-Liga kämpfen seit 2009 E-Jugend Mannschaften aus dem gesamten Gebiet des Fußballverbands Mittelrhein (FVM) um den Sieg. Nach einer Qualifikationsrunde und der Gruppenphase mit 32 Mannschaften werden die Finalteilnehmer ab dem Achtelfinale in der K.o.-Runde ermittelt.